

## ELGOIBAR

## «Este premio es muy especial porque reconoce fotografías de la vida rural de nuestro pueblo»

Eduardo Arrillaga recibe una Mención de Honor en el XVI Certamen internacional de fotografía Asisafoto por una serie de siete imágenes sobre el ámbito rural de Elgoibar

## JABI LEON

ELGOIBAR. En su dilatada trayectoria, el elgoibartarra Eduardo Arrillaga ha conseguido numerosos premios y reconocimientos en concursos de fotografía de la más diversa índole.

Sin embargo, pocos galardones le han proporcionado tanta satisfacción como el reconocimiento que acaba de recibir en el XVI Certamen Internacional Asisafoto 2024; un concurso de primer nivel al que han concurrido 4.086 fotografías de 242 autores de 31 países diferentes.

Concretamente, el jurado del prestigioso certamen ha concedido a Arrillaga una Mención de Honor FIAP (Federación Internacional de Arte Fotográfico) en la categoría de 'Tema libre serie Monochrom'. Con dicha Mención de Honor, el concurso internacional premia la serie de Arrillaga titulada 'Cielos de Plata', conformada por siete imágenes representativas de la vida rural elgoibartarra.

El propio Eduardo reconocía ayer a EL DIARIO VASCO que este nuevo reconocimiento «es muy especial» para él «porque pone en valor fotografías de la vida rural de nuestro pueblo».

Arrillaga confiesa que, en vista de la gran participación y del nivel de los trabajos que concurrieron al certamen Asisafoto 2024



El autor, fotografiándose a sí mismo a través de un espejo. EDU ARRILLAGA

«no tenía muchas esperanzas en conseguir algún premio»; por lo que la decisión del jurado «ha sido una sorpresa de la leche y estoy muy contento».

## Parte de la historia local

La serie 'Cielos de plata' que ha sido reconocida en el XVI Certamen Internacional Asisafoto 2024 (se organiza en Málaga) incluye imágenes que ya forman parte del patrimonio inmaterial de Elgoibar y que fueron tomadas por Arri-

llaga «en los últimos 30 años».

En ellas pueden verse momentos cotidianos de la vida del case-rio protagonizados por elgoibartarras que, en la mayoría de los casos, ya han fallecido. Según indica el propio autor, «en las fotos de la serie premiada sale gente que me abrió de par en par las puertas de su casa para que inmortalizara su día a día y la pena que tengo es que casi todos mis modelos ya no están entre nosotros». Sirva este premio como reconocimiento a todos ellos.



Pako Bastida Azpiazu y Julieta Zubizarreta Albizu despiezando una oveja en la cocina del case-rio Katalotza.



Pedro, de 'Andikao', con su burro Perico camino de la plaza del mercado.



María Arrizabalaga en una imagen cotidiana, en el case-rio Urrategi.

## Los tres equipos sénior del Sanlo logran un pleno de victorias por segunda semana consecutiva

## J.LEON

ELGOIBAR. Los tres equipos de categoría sénior del club de balonmano Sanlo de Elgoibar saldaron sus respectivos partidos ligeros del pasado fin de semana con victoria, por lo que encadenan dos jornadas consecutivas con pleno de triunfos.

El equipo del Sanlo que consiguió una victoria más holgada fue el Alcorta Forging Group de la Liga Vasca masculina, que no tuvo ningún problema para imponerse (35-20) al Tolosa en el partido

disputado en el polideportivo Olaizaga.

Más ajustado fue el triunfo cosechado por el Malape taberna de la Liga Vasca femenina; toda vez que las elgoibartarras se impusieron por un apretado 26-28 al potente Zuazo en el encuentro que disputaron en el polideportivo barakaldés de Lasasarre.

Finalmente, el Pizzeria Salento de la Segunda territorial consiguió una meritoria victoria a domicilio (26-29) en el partido ligero que disputó en la cancha de Zumaia ante el Pulpo.



Una jugadora del Malape. DV

## EN BREVE

## CINECLUB

**Ongarri anuncia las tres películas que proyectará en el mes de marzo**

El colectivo Ongarri anunció ayer las películas de cineclub que proyectará el próximo mes de marzo en el Herriko Antzokia. Para empezar, el día 5 se podrá ver el largometraje 'La luz que imaginamos' (a las 21.00 horas); mientras que el día 11 se proyectará 'Aire!' (esa sesión se realizará en martes y a las 19.00 horas). Finalmente, la ciudadanía podrá disfrutar el día 19 de marzo con la película 'Amal' (21.00 horas).

## NUEVA ACTIVIDAD

**Mañana comienza un taller de creación literaria para mujeres**

La casa de mujeres Lila acogerá mañana (18.00-20.00 h.) la primera sesión de un taller de creación literaria para mujeres organizado por Haizea. El taller será impartido (en bilingüe) por la escritora local Jasone Osoro y para participar no hace falta inscribirse. Esta actividad pretende enseñar «a escribir desde las entrañas, la memoria o la imaginación, fomentando la libertad creativa y la reinención personal».

## DEBA



Público asistente a uno de los espectáculos que se llevaron a cabo en torno al festival de cine del 2024. ANIMADEBA

## El festival de cine Animadeba abre el plazo para recibir los 'cortos' que concurrirán a su 18ª edición

Los autores de obras creadas a partir del 1 de enero del 2024 pueden formalizar su inscripción hasta el día 1 de abril

## JABI LEON

DEBA. Consolidado como una plataforma para dar visibilidad a nuevos talentos y consolidar a creadores en el ámbito internacional, el festival de cine de animación Animadeba alcanzará este año su mayoría de edad y la organización ya trabaja con el objetivo de celebrar ese cumpleaños tan especial de la mejor manera posible.

De momento, los organizadores de Animadeba han abierto el plazo para la presentación de los cortometrajes que concurrirán a la 18ª edición del certamen, que se celebrará entre los días 3 y 6 de septiembre.

Al festival de este año podrá concurrir «cualquier cortometraje animado sin importar el género, la temática o el país de origen». Eso sí, siempre que el trabajo audiovisual haya sido creado a partir del 1 de enero de 2024 y no se haya presentado a ningún otro concurso antes de este certamen.

En cualquier caso, las y los autores interesados en participar en el XVIII festival Animadeba con

sus obras (la duración máxima de las piezas no excederá de los 20 minutos, incluidos los créditos) pueden apuntarse hasta el 1 de abril (la inscripción es gratuita y se puede realizar a través de la página web [www.filmfreeway.com](http://www.filmfreeway.com)).

A partir de ahí, los miembros de la organización se pondrán en contacto con todos los seleccionados para solicitar el archivo de proyección (el 17 de mayo será la fecha límite para su envío).

Quienes deseen más información sobre el festival de cine de animación pueden enviar un correo electrónico a [jon@animadeba.com](mailto:jon@animadeba.com) o visitar la página web [www.animadeba.com](http://www.animadeba.com).

## MUTRIKU

**Emaitza onak Ergometro txapelketan arraun taldeko infantil neskontzat**

## J. LEON

MUTRIKU. Mutrikuko arraunlariek emaitza zoragarriak lortu zituzten joan den igandean Ur Kirolok arraun taldeak Donostian dituen instalakuntzetan jokatuak Gipuzkoako Ergometro Txapelketan. Emaitza onenak Gipuzkoako Batel Ligan denboraldi ezinhobe gauzatzen ari diren infantil mailako neskek eskuratu zituzten.

Izan ere, Mutrikuko Arraun Taldeko sei ordezkariak hamar o-



Mutrikuko ordezkariak Ergometro txapelketan. MUTRIKU ARRAUN TALDEA

nen artean sailkatu ziren (guztira 23 parte-hartzaile izan ziren maila honetan). Garazi Floresek urrezko domina eskuratu zuen eta Iraia Ituartekek zilarrezkoa. Gainera, Irene Alvarez 5. postuan sailkatu zen, Haizea Arrieta 7.a izan zen, Udane Gutierrez 8.a eta Lea Sara-

gueta 9.a. Era berean, nabarmendu behar da arraun taldeko Juan Luis Elezgarayk Gipuzkoako Ergometro Txapelketan egin zuen papela. Zilarrezko domina eskuratu zuen beteranoen mailan (Ur Kirolok taldeko Aitor Beitia izan zen irabazlea maila horretan).

## DEBABARRENA

## El Elgoibar suma un punto en Deusto y el Mutriku pierde, al igual que los dos femeninos de División de Honor

## J. L.

DEBABARRENA. La jornada liguera del fin de semana se saldó de manera negativa para los intereses de los conjuntos de la comarca que militan en las Divisiones de Honor.

En la competición masculina, el Elgoibar (15º con 20 puntos) obtuvo un punto (1-1) en su visita al Deusto de Donostia (11º con 26 puntos), mientras que el Mutriku (9º con 31 puntos) perdió (2-0) en su visita al Mondragón (13º con 23 puntos).

Por su parte, los equipos femeninos de División de Honor cosecharon sendas derrotas. El 'Haundi' elgoibartarra (13º con 15 puntos) plantó cara al potente Intxaurdi (2º con 39 puntos), pero acabó perdiendo (0-1) y el Ondarbeltz Amaikak Bat-Mutriku (colista con cero puntos) su-

frió una nueva goleada (0-4) ante el Oartzun B (4º con 38 puntos).

## Victorias de 'Amaikak' y 'Sora'

En Preferente, el líder Urki (44 puntos) no pudo pasar del empate (1-1) en su visita al Idiazabal (6º con 29 puntos); un tropiezo que supo aprovechar el Amaikak Bat para recortar puntos a los eibarreses. Los debarras (terceros con 38 puntos) se impusieron con solvencia (3-0) al Ilintxa (7º con 28 puntos).

La jornada también fue redonda para el Soraluze (14º con 19 puntos), que con su victoria (0-1) en casa del Zestoa (13º con 20 puntos) confirma su gran estado de forma (ha sumado 10 de los 12 últimos puntos en juego).

Finalmente, el Eibartarrak (10º con 24 puntos) empató como local (0-0) ante el Zarautz B (5º con 29 puntos).



Representantes jeltzales de Debabarrena en la reunión de Eibar. EAJ

## El PNV inicia un proceso para anticiparse a los retos que tiene por delante la comarca

## J. L.

DEBABARRENA. Representantes del PNV de Mutriku, Deba, Mendaro, Elgoibar, Soraluze y Eibar han iniciado un proceso con el que quieren dar respuesta a los retos políticos, sociales y económicos que tiene por delante Debabarrena.

En una reunión que tuvo lugar en Eibar y estuvo liderada por la presidenta del Gipuzko Buru Batzar, María Eugenia Arrizabalaga, los jeltzales abogaron por impulsar la cooperación con su afiliación y las asociaciones de la comarca. Todo ello, de cara a «preparar un plan transformador y de futuro» con tres ob-

jetivos principales: «reforzar la posición del partido en el ámbito político; seguir siendo un agente de cambio e innovación y responder a los desafíos futuros del nacionalismo».

Durante el encuentro, el PNV también puso sobre la mesa varios proyectos estratégicos para el desarrollo de Debabarrena como «la implantación de un metropoli-tranvía, la mejora de la red de bidegorris, la recuperación de suelos degradados para fomentar la actividad empresarial, la transición hacia un modelo energético más sostenible o la puesta en marcha de programas para atraer y retener talento joven».